

La Bonne Nouvelle est que Dieu nous est fidèle, qu'il nous affermit sans cesse et nous protège du mal, nous incite à travailler pour le bien des autres, en particulier ceux qui vivent dans les ténèbres de la souffrance, de la haine, de la violence et de la douleur.

Prions ensemble ...

Seigneur, tu nous as conduits des ténèbres à Jésus. Tu as fait resplendir l'étoile de l'espérance dans notre vie. Aide-nous à être unis dans notre engagement à instaurer ton Royaume d'amour, de justice et de paix, et à être ainsi la lumière de l'espérance pour tous ceux qui vivent dans l'obscurité du désespoir et de la désillusion. Prends-nous par la main, Seigneur, pour que nous puissions te suivre dans notre vie quotidienne. Tandis que nous marchons à ta suite, fais disparaître notre peur et notre angoisse. Fais briller ta lumière sur nous et enflamme nos cœurs afin que ton amour nous envahisse de sa chaleur. Élevé-nous vers toi, toi qui as renoncé à toi-même pour notre salut, afin que notre vie te glorifie, Père, Fils et Saint-Esprit. Amen.

LE CONSEIL DES ÉGLISES DU MOYEN-ORIENT (texte 2)

La mission du Conseil est considérée aujourd'hui comme :

♣ un pont entre les Églises, visant à éliminer les barrières et les préjugés et à témoigner ensemble du Seigneur ressuscité. En tant qu'organisme œcuménique, le CEMO rassemble la grande majorité des Églises du Moyen-Orient et leur offre un espace pour se rencontrer, prier, réfléchir, analyser, s'exprimer d'une voix commune, agir et témoigner ensemble.

♣ un pont entre les chrétiens et les personnes des autres religions présentes dans la région, en particulier avec les musulmans. Le CEMO souhaite développer le dialogue et les partenariats avec les musulmans afin de renforcer et approfondir l'amitié et la paix entre les peuples pour le bien de l'humanité.

♣ un pont entre le Moyen-Orient et le reste du monde chrétien. Le CEMO entend être un médiateur entre les Églises de la région et leurs frères et sœurs en Christ du monde entier. (...)